

REGIONAL-NUCLEAR-WAR-GLOBAL-IMPACTS32431600X450 POR GERARD VAN DER LEUN ESTÁ MARCADO CON CC BY-NC-ND 2.0.

## ¿Destruirán las armas nucleares rusas ciudades europeas?

- · Josue Michels
- 3/5/2022

La televisión estatal rusa mostró un simulacro de guerra nuclear y la rapidez con la que las capitales europeas podrían ser arrasadas. El 28 de abril, los presentadores del programa 60 Minutos del Canal Uno discutieron cómo podría responder Rusia al apoyo que el Reino Unido prestó a Ucrania. Llegaron a la conclusión de que ciudades como Londres, París y Berlín podrían ser alcanzadas en 200 segundos tras el lanzamiento de los misiles nucleares. El presidente del partido nacionalista Rodina, Aleksey Zhuravlyov, dijo "Un misil Sarmat y las Islas Británicas dejarán de existir".

El grado de realidad de estos escenarios depende en gran medida de la voluntad de los líderes de utilizar armas nucleares. El Reino Unido y Francia tienen armas nucleares y Alemania también tiene acceso a las armas nucleares estadounidenses. En la época de las armas hipersónicas, los cazas furtivos y los ciberataques, la amenaza de una guerra nuclear es cada vez más real.

A luz de la profecía bíblica, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, analiza el futuro de la guerra nuclear en su folleto *El Armagedón nuclear está 'a las puertas'*. Mateo 24:21-22 dice: "[P]orque habrá entonces gran tribulación, cual no la ha habido desde el principio del mundo hasta ahora, ni la habrá. Y si aquellos días no fuesen acortados, nadie sería salvo; mas por causa de los escogidos, aquellos días serán acortados".

La Biblia también muestra quiénes serán los principales bloques de poder que causarán esa devastación. En su artículo de 2008 "El ataque de Rusia en Georgia marca una nueva era peligrosa", el Sr. Flurry explica:

A menudo citamos Daniel 11:40, el cual menciona un choque en este tiempo del fin entre el rey del norte (ese imperio europeo) y el rey del sur, un poder radical de oriente medio dirigido por Irán. cuando esta profecía se cumpla Estados Unidos estará tan débil, ¡que ni siquiera es mencionado en ella!

Fíjese cómo continúa esta profecía: "Pero noticias del oriente y del norte lo atemorizarán..." (versículo 44). El rey del norte, después de destruir al rey del sur, estará atemorizado por lo que está pasando al este y al norte suyo, jeso es en China y Rusia!

¡Usted ya puede ver el cumplimiento de esta profecía ocurriendo hoy en embrión! Europa está profundamente atemorizada por los desarrollos en Rusia y China. Está planeando qué hacer al respecto. La profecía de Daniel continúa: "...y saldrá con gran ira para destruir y matar a muchos". Este imperio europeo lanzará un furioso ataque preventivo contra ese ejército asiático. estos eventos también se describen en detalle en el libro de Apocalipsis. (Solicite nuestro folleto gratuito <u>Rusia y China en profecía</u>.)

¡Apocalipsis dice que el ejército asiático contará con la pasmosa cantidad de 200 millones de hombres! Y va a contraatacar a Europa y borrarla del mapa. Esta es guerra como este mundo nunca ha visto.

Actualmente, Rusia y Alemania están cooperando, pero pronto chocarán con tal violencia que Jesucristo mismo tendrá que intervenir para detenerlo. Hay muchas profecías en Daniel, el Evangelio y el libro de Apocalipsis que hablan de este tiempo de "Gran Tribulación". Sólo en nuestros días es factible tal devastación, sólo en nuestros días podría Asia reunir un ejército de 200 millones de hombres, sólo en nuestros días está Europa unida para cumplir estas profecías. Lo que los presentadores de la televisión rusa simularon puede convertirse parcialmente en realidad: la Biblia indica que Europa

atacará a los pueblos de habla inglesa y que Asia arrasará con Europa en respuesta. Pero más importante, es que el ver la exactitud de las profecías bíblicas debería llenarnos de esperanza.

Le animo a que solicite un ejemplar gratuito de *El Armagedón nuclear está 'a las puertas* para comprender cómo los horrores catastróficos que se avecinan conducirán a las noticias más maravillosas que la humanidad pueda escuchar.